

KVOR Gappel teilte mit, dass aktuell bereits 20 Verträge mit Teilnehmern des Bundesfreiwilligendienstes für das Schuljahr 2013/2014 abgeschlossen seien. Damit seien bereits jetzt, im Mai, 50% aller verfügbaren Freiwilligen-Stellen an den Förderschulen des Kreises besetzt. Weitere Bewerbungen lägen bereits vor. Nach Hospitationen an der gewünschten Schule werde dann im Einvernehmen mit den Schulleitungen über die Bewerbungen entschieden. Insgesamt sei anzumerken, dass im Vergleich zum Vorjahr bereits aktuell wesentlich mehr Verträge abgeschlossen worden seien. Es sei davon auszugehen, dass zum Schuljahresanfang alle verfügbaren Stellen durch Freiwillige besetzt seien.